



POLÍTICA CERO

JAIRO CALIXTO
ALBARRÁNjairo.calixto@milenio.com
@jairocalixtoXóchitl y el rommelpache-
cazo azo azo

O sea, si Xóchitl quiere sobrevivir va a tener que pedirles a sus *amiguís* que dejen de apoyarla con videos aburridos y sin gracia. Si de por sí la *Señora X* no levanta ni un suspiro debido a su frivolidad, desconocimiento, cero empatía, *fake news*, escándalos y falta de carisma, es todavía más dañino que se recurra a personajes como *Zambranitititititoy Kinky Téllez* para hundirla todavía más. Zambrano es más narcoléptico

que Ricardo Anaya, pero la Téllez, en algo muy remotamente parecido al español, trató de hacer una explicación mareadora sobre las encuestas, de paso darle un recargón al inútil de *Santi PRIL*, que resultó todo un enredo donde lo único que quedó claro es que está muy resentida porque la bajaron a huipilazos de la candidatura, pobrecita.

Y es que la cosa para Xóchitl no era tan difícil, podría haber dado una batalla más digna al no entregarse a la lógica heteropatriarcal del *Frente Marchito*, no hacerse fanática del neoliberalismo ramplón de *Claudio XXX*, no confundir a mi *Tatankita* Córdova con la democracia (ahora le están investigando sus desfalcos en el INE), deslindarse de Vicente Vox, quitarse la botarga de *calderonícola*, desmarcarse de los Cárteles inmobiliarios –incluyendo el suyo– y dejar de *pendejarla*, fundamentalmente. Algo que no va a pasar porque, con tal de espantar a los votantes anunció que va a jalar a puro “cuartobat”: De la Madrid, *Ildeponcho* Guajardo, Bety Paredes y Mancera, ese cerazo ala izquierda.

Ya lo de meterse con la señora Piña, mejor ni hablamos. Y al contrario, seguro defenderá a la ministra que no atiende lo de los libros de texto en Coahuila, y porque Morena busca desaparecer los leoninos fideicomisos de la *Tremenda Corte*.

Con tantos reveses que ha recibido en las encuestas que me la ponen al fondo a la ultraderecha, XG no tiene muchas salidas de emergencia para ganarle a Verástegui, ese terraplanista neocristero con metralleta.

Quizá la única manera de que la muy fallida candidata (¿a dónde está, a dónde está, la disruptiva que iba a ganar?) pepene algún tipo de simpatía y treparle tres puntos al *rating*, sería aplicando el rommelpachecazo e irse a Morena a apoyar a

Claudia Sheinbaum. A lo mejor, si pone su huipil en prenda, yéndose de aplaudidora de Claudia, a lo mejor se comienza a sacar a Xóchitl de la barranca.

Pero, conociendo a *Lady X*, es capaz de irse al PRI como esa diputada morenista que quiere estar con *Alito* Moreno para acompañarlo en el naufragio. ■

La *Señora X* no
levanta ni un
suspiro debido
a su frivolidad y
desconocimiento